



Kota Yogyakarta	Kab Sleman	Kab Bantul	Kab Kulonprogo	Kab Gunungkidul
A 97 B 10 O 0 AB 0	A 80 B 36 O 72 AB 16	A 0 B 0 O 0 AB 25	A 43 B 35 O 66 AB 8	A 0 B 29 O 37 AB 2

Stok Darah PMI
Dribun Jogja
Classy

Jadwal Sholat
Yogyakarta dan sekitarnya

Sholat	03:35 WIB
Subuh	05:01 WIB
Ashar	15:37 WIB
Makrib	18:37 WIB

Sumber: Kantor Wilayah Kementerian Agama Yogyakarta Di...

Angin Kencang Terjang Kasihari

● Fasilitas Kampus UMY Alami Kerusakan

BANTUL, TRIBUN - Hujan deras disertai angin kencang menjang wilayah Kasihan, Bantul, Sabtu (28/11) siang. Tak terkecuali kawasan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

Diungkapkan Kepala Biro Humas dan Protokol UMY, Ratih Heringtyas, akibat kejadian tersebut beberapa pohon di lingkungan kampus tumbang. Selain itu, sejumlah fasilitas kampus pun rusak.

"Pohon berukuran besar yang berada di dekat gerbang utama dan depan gedung rektorat ambruk," jelasnya.

Angin kencang dan hujan tersebut juga mengakibatkan atap beberapa bangunan, seperti di Gedung AR Fakhrudin A lepas tersapu angin. Papan pengumuman yang tersebar di beberapa titik kampus juga roboh.

"Angin kencang dan hujan lebat ini terjadi sekitar pukul 13.30. Berlangsung kurang lebih tiga menit. Kantin juga porak-poranda akibat kejadian ini," ujar Ratih.

kampus pun belum bisa memperkirakan kerugian.

Di bagian Kasihan lainnya, Kepala Seksi Kedaruratan dan Logistik Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Bantul, Anton Viktori, memaparkan angin kencang menyebabkan ratusan pohon tumbang. "Kemungkinan ada ratusan (pohon tumbang)," kalau melihat kondisinya," terang Anton.

la mengungkapkan dari ratusan pohon tumbang ada yang menimpa rumah warga. Selain itu pohon yang tumbang karena terpaan angin juga menimpa fasilitas umum, seperti tiang listrik. Data terakhir yang berhasil dihimpun BPBD Bantul serta relawan, ada 43 titik lokasi kejadian yang tersebar di desa Tamantirto, Tirtomirno dan Bangun-

jiwo. Semuanya berada di wilayah Kasihan.

Selain itu, BPBD Bantul mencatat ada 30 rumah rusak. Penyebab kerusakan dikarenakan tertimpa pohon maupun terjangan angin. Empat tiang listrik milik PLN pun diketahui roboh.

Anton menuturkan, tidak ada korban jiwa pada peristiwa angin kencang bersamaan dengan hujan lebat kemarin.

Sebelumnya, operasi penanganan angin kencang di Kasihan Bantul dilakukan oleh BPBD Bantul bersama relawan dari berbagai kalangan. Namun karena memperhatikan faktor risiko, operasi dihentikan sekitar pukul 18.00. Rencananya operasi penanganan angin ribut akan dilanjutkan hari ini mulai pukul 08.00. (akb/min)



POHON TUMBANG - Relawan berusaha membersihkan batang pohon yang tumbang akibat angin kencang di Tamantirto, K Bantul, Sabtu (28/11)

Waspada! Sampai Pertengahan Desember

BADAN Meteorologi Klimatologi cumulonimbus. Jika menye-